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mo desde chico me gusta- 
ron autos, siempre quise 
llegar a tener uno rápido. 
Entonces, en el autódro- 

mo San Antonio he ido a 
correr también. Son expe- 
riencias bonitas, y por ca- 
tegoría uno siempre quie- 
reir bajando su tiempo en 
el autódromo”, destaca. 

Su primera competen- 
cia en un autódromo fue 
en Quilpué el 2022. Esa 
carrera la recuerda por- 
que estaba “nervioso, es 
que correr en la calle y co- 
rrer en un autódromo es 

muy diferente. Uno en ca- 
lle corre por el que llega 
primero. En autódromo 

es por tiempo”, explica. 
Desde ese momento en 

adelante, Ayran siguió co- 
rriendo en el autódromo 

hasta que supo de la Copa 
Vendimia 2025, una tradi: 

cional competencia de pi- 
ques que reúne a compe- 
tidores chilenos y argenti- 
nos en la ciudad de Men- 

doza, específicamente en 
el sector de Lavalle. En un 
inicio, su amigo Pedro lo 
motivó air a la actividad 
que se desarrolló durante 
tres días el mes pasado. 

  

   

Asíy todo, Ayran Valdés y 
un grupo de amigos cru- 
zaron la cordillera para 
participar del evento tuer- 
ca. El primer día de com- 
petencia fue de prueba, y 
no estuvo exento de difi- 
cultades: su automóvil su- 
frió complicaciones mecá- 
nicas que debió soluci 
nar en terreno con nue- 

vos repuestos. El segundo 
día retomó el ritmo, logró 
clasificar en la categoría 

    

FESTEJANDO LA VICTORIA CON LOS AMIGOS QUE LO ACOMPAÑARON A LA CARRERA EN MENDOZA, 

  

EL PILOTO SANANTONINO EN LA CÚSPIDE DEL PODIO EN 
ARGENTINA. 

Si me hacían 
elegir entre 
arreglar un auto o 
ir a un partido de 
fútbol un día 
sábado, yo 
prefería el auto”, 

Ayran Valdés 

de 9 segundos. 
Eltercer día fue el defi- 

nitivo. Tras competir du- 
rante toda la jornada, lo- 
gró llegar a la final, en 
donde compitió con un 
argentino que estaba 
abordo de un Fiat Uno 
Turbo. “Ese auto tenía to- 
do, tenía turbo, tenía to- 
do. Yo ya estaba nervioso, 

me tiritaban los ojos de 

los nervios. Las manos me 
sudaban. Y al momento 

de terminar la carrera, 
uno no sabesi ganó o per- 
dió, o quedó descalifica- 
do. Cuando veo que mis 
amigos estaban saltando, 
ahí me volvió el alma al 

cuerpo. Me dijeron “ganas- 
te, ganaste”. Y yo, feliz, fe- 
liz”, recuerda. 

Tras obtener el primer 
lugar en su categoría en 
Argentina, Ayran quiere 
seguir adelante para con- 
tinuar en la senda de la 
competencia. “Quiero ir 
mejorando. Igual hay que 
tener hartas lucas para 
poder llevar el auto, tener 
estadía, poder tener don- 
de quedarse. Se requieren 
lucas. Pero juntando po- 
demos llegar bien lejos”, 
manifiesta, para agregar 
que piensa potenciar su 
auto con un mejor agarre 
y perfeccionar el tren de- 
lantero que es lo que más 
sufre en la pista. 

Diputada Rojas exige 
justicia por pescadores 
desaparecidos en Coronel 
Anunció Comisión Investigadora para esclarecer 
responsabilidades 

Crónica 
cronica(lidersanantonio.cl 

a diputada sananto- 
L nina Camila Rojas hi- 

zo un llamado a la 
búsqueda de justicia y ver- 
dad, junto con anunciar la 
presentación de una Comi- 
sión Investigadora en la 
Cámara para esclarecer los 
hechos ocurridos el pasa- 
do 30 de marzo, cuando 
siete pescadores artesana- 
les desaparecieron tras un 
accidente marítimo en las 
costas de Coronel, en la re- 
gión del Biobío. 

“Nosotros tenemos un 
rol que cumplir, en primer 
lugar defiscalización, por- 
que es necesario que estos 
hechos no vuelvan a ocu- 
rrir, No es la primera vez 
que hay un choque con 
una lancha, y eso ha signi- 
ficado la pérdida o directa- 
mente el fallecimiento de 
pescadores. No queremos 
que eso serepita”, expresó 
la diputada Rojas. 

La parlamentaria remarcó 
que el rol fiscalizador del 

Congreso es fundamental, 
pero también subrayó la 
importancia de avanzar en 
la discusión legislativa que 
afecta directamente al sec- 
tor. “Estamos en medio de 
un debate clave para el 
mundo de la pesca artesa- 
nal, sobre el fracciona- 
miento de cuotas. Llama- 
mos al Senado a actuar 
con agilidad, porque es ur- 
gente que las familias del 
rubro tengan certezas res- 
pecto a su futuro”, aseveró 
la parlamentaria del Fren- 
te Amplio. 

La Comisión Investiga- 
dora, liderada por el dipu- 
tado Roberto Celedón, ten- 
drá como objetivo deter- 
minar las responsabilida- 
des de las empresas vincu- 
ladas al accidente, espe- 
cialmente de Blumar, se- 
ñalada como responsable 
del naufragio de la lancha 
Bruma tras la colisión con     

DIPUTADA CAMILA ROJAS, 

el barco Cobra. 

Por su parte, el diputa- 
do Jorge Brito, presidente 
de la Comisión de Pesca, 

respaldó la iniciativa y exi- 
gió que se establezca un 
fiscal exclusivo para la 
causa. “Es inaceptable que 
los pescadores artesanales 
sigan sufriendo las conse- 

CAPTURA 

cuencias de empresas que 
no solo tienen historial de 

corrupción, sino también 
de malas prácticas. Blu- 
mar ya ha protagonizado 
otras colisiones similares. 
Los peritajes son conclu- 
yentes respecto a su res- 
ponsabilidad, y es por eso 
que exigimos que se man- 
tenga un fiscal exclusivo y 
se avance con urgencia en 
el proceso penal para obte- 
ner justicia”, declaró. 

Desde la bancada del 

Frente Amplio insistieron 
en la urgencia de legislar 
sobre el fraccionamiento 
de cuotas en la pesca, em- 
plazando al Senado a no 
seguir dilatando la trami- 
tación. “Las familias de los 
pescadores necesitan res- 
Puestas, y no podemos se- 
guir postergando decisio- 
nes que afectan su seguri- 
dad y sustento”, concluyó 
Camila Rojas.
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